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ロータリー：変化をもたらす

「創立80周年について」
7 25

● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週は、
川添前会長と伊丹前幹事の慰労会、
ついでに私たちの激励会をしてい
ただきありがとうございました。激
励会では、私が緊張するとは思わ
なかったとか、例会運営で突っ込
まれたときは軽くいなして欲しいな

どのアドバイスをいただきました。ありがとうございました。
　本日はご覧のとおり、短期交換のリーダーをされていま
す、アメリカニュージャージー州のレイク・ホパトコンＲＣ
のマイク・グラバーさんと奥さまのシャロン・グラバーさん
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がお見えになっています。奥さまはご覧のようにピアノを演
奏されますが、本業は公認会計士だそうです。短期交換留
学生は、この後、２時に新阪急ホテルに集合して、今夜のフ
ェアウェルパーティーの後、明日は神戸に移動、明後日
に帰国します。その後、日本からの派遣学生がニュージャ
ージーに出発しますが、南クラブの門田リーダーがグラバ
ーさんのお宅でお世話になるそうです。
　短期交換プログラムでは、当クラブの紫藤国際奉仕委員
長はじめ、ホストファミリーを引き受けてくれた川崎卓巳会
員、杉本会員他、いろいろな会員にご協力いただきました。
ありがとうございました。
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● ロータリーソング「アメリカ国家」「君が代」「奉仕の理想」

● 来訪ロータリアン
レイク・ホパトコンＲＣ　　マイク・グラバー氏　　シャロン・グラバー夫人
徳島プリンスＲＣ　　大島　浩輔氏
高 知 中 央 Ｒ Ｃ　　浜崎日美子氏
高知ロイヤルＲＣ　　壬生　邦昭氏

● お 客 様
長期交換留学生　　武智　縁さん

● ご 挨 拶　マイク・グラバー氏
　私たち夫婦はリーダーです。私たちは日本に来てとても嬉しいです。私たちの息子は2011
年に、この旅行に来ました。
　私たちはニュージャージーの大きな湖の傍に住んでいます。シャロンは公認会計士で料理が
得意です。私の下手な日本語を許してください。皆さんの寛大さと友情に感謝します。ニュー
ジャージー州の私たちを訪問してください。ありがとうございました。
　10ぐらい日本の好きなことを話したいと思います。（英語で）

・男の人がポシェットを持って歩いている
・女性が男性に対してお辞儀をする
・ＴＯＴＯ製のトイレが一番いい
・決して私は悪口を聞いたことがない
・どこのレストラン、クラブへ行ってもアメリカの音楽が流れている
・セブンイレブンのアイスコーヒーはベスト
・日本人の方々はお互いに尊敬し合い、住んでいるところを重要に思っている
・日本の人たちは、早く職を辞め残りの生活を楽しんでいる
・日本の食べ物は最高だと思う
・日本の人たちは私たちに対して非常によくしてくださり、寛大でもあり、

親切でもあり感謝しています

◆ マイク・グラバー氏にバナーをお渡ししました。

● ご 挨 拶　長期交換派遣学生　武智　縁さん
　皆さん、こんにちは。８月からアメリカのカリフォルニアに行かせていただきます、土佐
女子高校２年の武智　縁です。小さいころから祖母の影響もあり外国が好きで、この留学が
決まったときは、早く他の国の文化を知りたい、英語が話せるようになりたいと思っていまし
た。もちろん、その思いは今もあるのですが、ロータリーのオリエンテーションに参加して、
たくさんの他の留学生やアウトバウンドの人たちと交流していろいろな話を聞く中で、もっと
自分の視野を広げて、日本のことも海外の人々に知ってもらいたいと今は感じています。
　日本とは何もかも違う世界の中で触れる新しいことや考え方を一つでも吸収して、成長して帰ってきたいで
す。私自身の成長と変化を楽しめるように、１年間過ごしてきたいと思っています。私の人生の中で、こんな
に貴重なチャンスを与えてくださったロータリーの皆さんに本当に感謝
しています。ありがとうございます。
　１年という長そうに見えて短い限られた時間を大切に、感謝と向上心
を忘れず頑張ってきます。よろしくお願いいたします。
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◎会報委員会（発表・古谷純代会員）
・クラブの例会を中心に週報とし

て記録し、会員に配信します。
・週報を通じて会員が情報を共有

するとともに、円滑なクラブ活
動と一層の活性化の支援ができ
るよう心がけます。

・委員4名の内２名は必ず例会に出席し、週報作成
に支障が出ないように努めます。

・撮影に関しては輪番制とします。高村会長の意向
を伺い、例会時、できるだけ多くの会員の撮影を
行いたいと思います。

・週報の体裁、内容に関しては従来通りとします。

◎親睦委員会（発表・佐竹新市会員）
　例年の役目を継承しつつ、少し新
しいこともやっていこうと思ってい
ます。
　私は出張が多く、なかなか例会に
出席できませんが、親睦委員長経験
者が5名いますので、新しいメンバー
との交流も深めながら、会員と家族間の親睦を深めて
いきたいと思っています。
　また、新会員がロータリークラブの活動について十
分理解するような勉強会を年4回開催する予定で、ベ
テランのメンバーを招いて、ロータリーについて話し
ていただきます。

　1回目は8月1日、土本会員、河野会員を招いて80周
年とロータリーの歴史について勉強します。

◎雑誌委員会（発表・川崎卓巳会員）
・例年通り、年1回の会合に出席する。
・『ロータリーの友』をじっくり読むことからス

タートする。

◎プログラム委員会（発表・佐野研治会員）
・会員の皆さんがより一層参加意

欲を感じるよう、例会のさらな
る魅力向上に努める。

・委員会メンバー全員で知恵と力
を出し合って、例会を楽しみな
がら設営していくと同時に委員
会内の親睦を深めていく。

・クラブ計画書に従い、出席者満足度を高められる
ような編成に努める。

・火曜会の皆さんにも多数参加していただけるよう
な広い分野の内容を提供する。

・ビジネス、健康、趣味などバランスのよい構成を
目指す。

　新入会員卓話について、既に14名の在庫を抱えてし
まいました。入会１年を過ぎて、まだスピーチをされ
ていない方が多数います。新入会員の皆さんには、一
応予定を入れさせていただきますが、ずれる可能性も
ありますのでよろしくお願いします。

◆ 各委員会計画発表

● 新入会員紹介
・氏　　名　　北澤和彦氏
・生年月日　　昭和38年8月20日　　
・職　　業　　ＮＨＫ高知放送局 局長　　
・配 偶 者　　由香様
・趣　　味　　船釣り、山登り、アマチュア無線
・北澤和彦氏挨拶

　私は、高知は初めてです。旅行でも着たことがなかったんです。高知経験人生１ヵ月、まだ何も知
りませんので、皆さんにいろいろ教えていただきたいと思っています。本業でも地震や災害、高知を
元気にする番組、そういった形で皆さまに恩返しができるように頑張っていきたいと思いますので、
今後ともどうかよろしくお願いいたします。

● 会 長 報 告
・地区大会について全員登録ですが、ゴルフや懇親会への出欠の締切は今日までです。
・仁淀ＲＣの「鮎の会」と花火大会への出欠表の記入もお願いします。

● 幹 事 報 告
・理事会議事録を例会場前に貼り出していますので、ご覧ください。事務局での閲覧も可能

です。
・来週、25日の例会は80周年についての話し合いで、実行委員会の方針発表も行います。
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◎広報・ＩＴ委員会（発表・南　範子会員）
・クラブ目標を支える委員会目標

を立てて、活動状況を確認する。
・委員会予算を管理するとともに、

活動状況を含め会長はじめクラ
ブ全体に報告することが求めら
れる

・クラブの活動などをメディア機関に紹介したり、
イメージアップのためにソーシャルメディアを通
じて、情報を発信する

・マイロータリーに登録することにより、さまざま
な情報を取り入れて国際性を身に付けることも大
きな役割である。そのため、マイロータリーへの
全員登録を大きな目標に掲げる

　今年度計画
１．会長の基本方針に従い、各委員会と情報交換を

行い、活動の広報に努める
２．高知ＲＣのホームページを活用し、クラブの活

動、イベントなどの情報を発信する
３．独自性、社会性の高いクラブ活動については、

マスコミなどへのリリースを行い、広く地域社会
に発信する

４．ロータリー記章のエリピンを常に着用するよう
に努める

５．オンラインでマイロータリーとつながり、ロー
タリーの国際性を体験するように努める

◎ロータリー情報委員会
　（発表・野村　茂会員）
　会員の皆さんがロータリーについ
て理解を深め、ロータリアンとして
の意識向上につながるように活動す
る。特に本年度は、新入会員にロー
タリーの歴史、定款、細則、ＲＩや地区の組織などに
ついて、詳しく情報提供をするとともに、ＲＩの動き
などもお知らせし、ロータリーの使命や具体的な活動
についての理解を深めていただくこととする。
　高村会長のクラブ運営方針実現に向けて、各委員会
と協力して活動する。

１．会員がロータリーの目的、歴史、活動内容をよ
り一層理解できるように情報提供する

２．新入会員にはテキストなどを用いて、定期的に
きめ細かなオリエンテーションを行う

　　今年は特にこのオリエンテーションに力を入れ
ていく

３．入会１年未満の会員に親睦委員会と連携して、
会員相互の親睦会を行う

４．地区大会、ＩＭ、合同例会などへの参加を推奨
し、重要性と楽しさを実感していただく

◎職業奉仕委員会（発表・川﨑敦子会員）
　ロータリー活動の核心である職業
奉仕は、日々の仕事を通して、世の
中に貢献するために奉仕の心を育て、
向上させることと考えます。

１．職業奉仕月間に職場例会を開
催し、異業種交流を通じて自己
研鑽を行う

２．プログラム委員会と相談し、様々な分野の方々
に職業についての卓話をお願いする

◎社会奉仕委員会（発表・関　雅文会員）
１. 地球33番地の事業継承
　  関係団体と協力して取り組む
２. ヘリサイン設置事業の実施
　 前年度に引き続き、地区補助金

を使ってロータリー財団委員会
と一緒に実施する

◎青少年奉仕委員会（発表・細田長司会員）
１．10年を迎える燦燦基金事業を

より発展させていきたい
　 今月から500円を徴収するが、

それにより募金をする人が少な
くなる可能性がある。そのため、
燦燦基金の財源の基礎を見直す
必要があるし、今後いかに発展させていくかも検
討していきたい。委員会で一度検討し皆さんに報
告。その上で、新たな燦燦基金について考えてい
ただきたい

　　また、ポスターを作成し、高校で掲示をしてい
ただき、生徒の皆さんに周知したい

２．地区の青少年奉仕委員会への協力は引き続き
行う　

◎ロータリー財団委員会
　（発表・中澤陽一会員）

・高知市が進めているヘリサイン
の設置を、今年も引き続き行う
高知市のこのヘリサイン事業は
今年で終了の予定

・年度の後半には翌年度の事業を決めて、国際ロー
タリーに申請する必要があるため、後半に用事が
増えてくるのではと思っています。
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◎米山奨学委員会（発表・鎮西正一郎会員）
　米山奨学会は、外国人の留学生に
対して奨学金を寄付する日本のロー
タリー独自の活動かつ民間最大の奨
学団体です。寄付には普通寄付と特
別寄付があり、高知ＲＣは2670地区
で、普通寄付第１位、特別寄付で第
３位、総額で第２位。
　高知ＲＣ独自の燦燦基金とは、活動趣旨が若干異な
りますが、事業の使命は国際理解と親善への寄付です
ので引き続き米山奨学事業への理解をお願いします。
　普通寄付、月額１人1,000円と特別寄付も引き続き
よろしくお願いします。

◎会長より
　燦燦奨学金に関して、８月29日に
野中元会員から経緯等、卓話をして
いただきますので、新しい会員さん
は出席をお願いします。
　米山奨学金とロータリー財団につ
いても、皆さんに説明できることを
計画したいと考えています。

総数

　7月　4日

（-8）94 62 19 5 77.91　7月18日

（-6）88 58 11 13 86.59

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

台風のため休会

◎ S . T . Y . E . P  フェアウェルパーティー　 7月18日（火）
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額 ［7月18日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金145,000 円 28,902 円
さんさん

ポリオ 募 金 52,500 円

8 1

ゲストスピーチ
　高知県農業振興部環境農業推進課 主任
　小島  一郎 氏
　「大変です！土佐茶」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　　　8月　8日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　　8月　9日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC 　　　8月10日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC 　　　8月10日　ロータリー休日（城）
	 高知北RC 　　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高 知 R C 　　　8月15日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月15日　休会（盆休み）（旭）	 高知北RC 　　　8月21日　夜間例会（三）
	 高知東RC 　　　8月23日　時間変更例会（阪）	 高知南RC 　　　8月24日　ビアガーデン夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　　8月24日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

MARK GRABER

大島　浩輔
（徳島プリンスＲＣ）
高村　禎二
高橋　明子

川崎　卓巳

中島　和代

浜田　栄幹
森　　由枝
井上　良介
筒井　善樹

中澤　陽一

入交　英太
川添　　曻
伊丹　由美
鎮西正一郎

MY	WIFE	SHARON	AND	I	ARE	SMILING	TO	BE	GROUP	LEADERS	FOR	THE	EXCHANGE	
PROGRAM.	THANK	YOU.
短期交換、ニュージャージーチームがお世話になりました。明後日には帰国します。

先日の会長・幹事慰労激励会には、多くの会員の方にご出席いただきありがとうございました。来年のゴー
ルはあんなに晴れやかな顔でいられるのだろうか？と川添前会長、伊丹前幹事を羨ましく思いました。改め
て渇！が入りました。頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。本日は、短期交換のリーダーご夫妻
をお迎えして楽しい例会になりました。奥さまのシャロンさん、素敵なピアノ伴奏ありがとうございました。ま
た今回留学生をお世話くださった、紫藤委員長、川崎会員、杉本会員ほか、会員の皆さまのおかげで新しい
友情が育まれました。感謝を込めてニコニコします。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。本日まで３日間、ニュージャージーからの留学生をお
預かりしました。19歳のマックスウェル君はとても謙虚なナイスガイで、日本語も上手でした。16歳のローシ
ャン君は賢く、複雑な将棋のルールを１回でマスターしました。王手、飛車や空き王手も自分で覚え、素晴ら
しい素質を感じました。今日は笑いはなしです（笑）
新スタートの７月初例会にはしっかり出席の予定が、台風で中止となり、第２例会11日は仕事で県外出張が
避けられず、本当に失礼しました。夜の会には出ましたが・・・。お詫びとご挨拶を兼ねてニコニコいたします。
先週は私（浜田）の誕生日を祝っていただきありがとうございました。今期は、森　由枝会員、井上良介会
員とともにＳＡＡを務めさせていただきます。先週９名分、今週８名分食事の用意が足りないという嬉しい悲
鳴のスタートです。森会員、井上会員とともにニコニコさせていただきます。
杉本さん、日曜日のホームパーティー楽しく参加させていただきました。この時期、短期ミッションの方々が
来られるたびに、12年前のニュージャージー州の楽しく暑い夏の出来事を思い出します。また長期交換留学
生の武智さん、これから始まる１年間の留学生活が楽しく実りあるものになりますよう、お祈りしております。
この連休は、家内とともに東京にいましたので、14日（金）の夜は久し振りに梅野さん、河合さんと現役メン
バーの武者さんと５人で食事をしました。どちらかというと、家内の段取りした食事会に私も混ぜてもらった
という感じですが、いつものようにみんなで楽しく飲みましたのでニコニコです。
妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうございました。
先週は新旧会長・幹事慰労激励会を開催いただき、誠にありがとうございました。本当に楽しい会でした。
これからゆったりとしたゴールドエイジを楽しもうと思っております。返す返すありがとうございました。
この１年、米山奨学委員長となりましたが、高知の燦燦奨学生も応援するべく500円徴収金以外に月額
1,000円を自動徴収してもらうよう事務局さんにお願いしました。このニコニコの半分も燦燦ＢＯＸに入れま
した。高知の学生、ガンバレ！でも皆さま、米山へのご寄付もよろしくお願いします。

ニコニコ箱


